

けやきっこだより



令和6年度
都城市梅北小学校
学校だより No.5
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：田中

新学期スタート! そして台風10号接近

8月26日(月)は2学期の始業の日でした。夏休みは、昨年同様、新型コロナウイルスによる行動制限もなく、御家族で県内外に出かけられたのではないのでしょうか。子どもたちに聞くと、「家族で川に行きました。」「県立博物館にいとこと行きました。」など楽しい夏休みの思い出を話してくれました。

さて、新学期早々、台風10号の接近により、学校は2日間、臨時休業となってしまいました。勢力を保ったまま、ゆっくりと移動したため、全国各地で大きな被害が出ました。皆様のお住まい等はいかがだったでしょうか。統計的には、8月より9月の方が台風の発生は多いそうです。熱中症対策と併せて、子どもたちの健康安全を最優先に2学期も取り組んでまいります。保護者の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。



9月参観ありがとうございました。~9月6日(金)は2学期最初の参観日でした。今回は、各学年で「親の生き方を語る会」を実施しました。様々な仕事の苦労や努力や魅力をじかに聞くことは、キャリア教育の観点からも子どもたちには大変有意義な時間だったと思います。御協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



第2回 PTA 奉仕作業~9月8日(日)の早朝6時から運動会に向けた環境整備をしていただきました。これから本格的に運動会の練習が始まります。10月27日(日)の本番で、子どもたちの生き生きとした姿をお見せできるよう、全職員で頑張っております。御協力いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



学校のホームページ…4月からのアクセス数:8万件を突破しました。(9月9日現在)2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

(<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1321/>) (「梅北小学校」で検索可能です。)なお、パソコン以外のスマートフォンなどでもホームページを見ることができます。

梅北小ホームページ
QRコード

